

5. November 2015

## Nachfrist zur Entsendung des COP

Sehr geehrte Damen und Herren,

apetito ist 2010 dem UN Global Compact beigetreten. Für uns bilden die zehn Prinzipien die Grundlage unseres unternehmerischen Handelns. Sie sind somit in unserer Organisation fest integriert. Das stellen wir derzeit auch in unserem aktuellen Nachhaltigkeitsbericht nach GRI G4 dar. Mit dem Beitritt zum UN Global Compact haben wir uns dazu verpflichtet, jährlich einen Fortschrittsbericht (Communication on Progress – COP) zu veröffentlichen. Uns ist bewusst, dass dies eine wichtige Voraussetzung für die Teilnahme am UN Global Compact ist.

Aus personellen und organisatorischen Gründen ist es uns in diesem Jahr erstmals nicht gelungen, den COP-Bericht pünktlich im September zu entsenden. Wir arbeiten jedoch derzeit intensiv an der Fertigstellung des Fortschrittsberichtes und stellen zukünftig sicher, die entsprechenden Fristen einzuhalten.

Hiermit bitten wir um eine Nachfrist zur Entsendung des COP-Berichtes. Er umfasst wie gewünscht die CEO Mitteilung der anhaltenden Unterstützung für den UN Global Compact, die Beschreibung und Fortschritte der praktischen Maßnahmen im Hinblick auf die zehn Prinzipien sowie eine Messung der Ergebnisse.

Unser Bericht wird spätestens im Dezember 2015 auf der UN Global Compact-Website veröffentlicht.

Mit freundlichen Grüßen



Guido Hildebrandt  
Vorstandssprecher  
apetito AG

